

阿坂まちづくり協議会

あさか

5/19 阿坂まちづくり協議会総会



平素は、阿坂まちづくり協議会の活動にご協力頂き、厚く御礼申し上げます。また、先般の総会において、本年度の活動方針を満場一致でご承認頂き、重ねて御礼申し上げます。

さて、本年度は、少し組織を変え、“住みよいまちあざか”をめざし活動を強化していきたいと考えております。

このためには、住民一人一人が阿坂のことを考え行動することが大切です。

どうかみなさん、一人でも多くまちづくり協議会の活動に参加して頂き、“住みよいまちあざか”を作って行こうではありませんか。

これらを実現させるため、微力ながら尽力させていただきますので、ご理解ご協力をお願い致します。

阿坂まちづくり協議会 会長 沼田 芳久

地区対抗ソフトボール大会



優勝 山見・新田
チーム
2位 向川チーム
3位 大阿坂チーム
3位 小野チーム

5月27日好天の中、第42回阿坂地区対抗ソフトボール大会が行われました。

優勝は山見・新田チームで、準優勝は向川チームとなりました。

(3位は大阿坂と小野です。)

MVPは平城聰太さん、敢闘賞を南出柊俊さんが受賞されて、全試合を通じて9本のホームランも飛び出しました。

暑い中、選手の皆様、応援の皆様、運営頂いた皆様お疲れ様でした。

さつまいもを植えたよ！

5月29日、食育の一環で小学生とまちづくり協議会でサツマイモの苗植えをしました。

小学生達にも好評で自分達で植えたサツマイモを秋に食べることを楽しみに待っていることでしょう。



地域の元気応援事業

地域の元気応援事業 ふりかえり報告会

（主催：まちづくり協議会、実行委員会）

（会場：ハートフル三雲スポーツ文化センター）



6月9日、ハートフル三雲スポーツ文化センターにて、地域の元気応援事業の一環として昨年度の活動報告公開プレゼンテーション大会が催されました。

阿坂まちづくり協議会は坂口さんと沼田会長に「あざかの魅力彩発見」というテーマで発表頂きました。

プレゼン作成から発表まで有難うございました。

ひまわり甲子園報告会



6月12日、3月に福島県で開催された「ひまわり甲子園」にて阿坂小学校が最優秀賞を受賞し、当時の6年生の代表と市長に報告を行いました。

安全ボランティア交流会



6月16日、安全ボランティアの方を小学校に招待頂きました。歌を披露頂いたり、踊りと一緒に踊ったりと感謝を頂きました。

今後の予定

8月12日 阿坂納涼夏まつり（阿坂小学校運動場）

〈練習日〉 8月1日と8日運動場にて（雨天構造改善センター）

8月11日 美濃田盆踊り 8月13日 大阿坂盆踊り